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Choisir 3 parmi les questions suivantes :
1- Quels est le lien entre 1’étude et analyse de postes et les autres fonctions de la GRH ?

2- Comment peut-on réaliser la mise en place de la gestion prévisionnelle des effectifs et des
competences ?

Quelles sont les étapes du processus de selection des candidats ?

4- Pourquoi préfere —t-ont souvent de recruter que de former un personnel ?

5- Définissez la rémunération et son importance pour les salariés ?

6- A quoi sert d’évaluer le rendement pour les employés et 1’organisation ?

3

s iS5

Choose 3 from the following questions
1- What are the external environmental factors that affect human resource management?

Describe 4 of them?
2- What is corporate social responsibility? Why it’s important for organization now a day?
3- Define recruitment and describe some internal recruitment methods?
4- Why is job analysis considered to be a basic human resource tool?
5- What are the methods used to conduct job analysis describe 3 types?
6- Define business ethics and describe why it’s important to have business ethics training.
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